

Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. Es gibt zeitliche Veränderungen in den Bauabschnitten Ehndorfer Straße. Dem Protokoll wird eine Übersicht beigelegt. Der Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr SH hat während der Bauphase im September keine Bauarbeiten zugelassen, um die Erreichbarkeit der Nordbau 2019 nicht zu beeinträchtigen. Daher verschieben sich die Asphaltarbeiten in den Dezember. Die Stadt hält das für unglücklich. Der Schriftverkehr mit der LBV ist ebenfalls als Anlage beigelegt.